

Stadtwerke Solingen

## Kooperation mit Genossenschaft

### **[09.10.2015] Die Bürgerenergiegenossenschaft Solingen und die Stadtwerke Solingen wollen die Energiewende vor Ort gemeinsam voranbringen.**

Die im Februar 2015 gegründete Bürgerenergiegenossenschaft Solingen (BESG) kooperiert jetzt offiziell mit den lokalen Stadtwerken. Gemeinsames Ziel ist die Gestaltung der Energiewende vor Ort. Eine Partnerschaft zwischen Energiegenossenschaft und Stadtwerk erweist sich laut dem kommunalen Energieversorger vielerorts aufgrund der unterschiedlichen Organisation als schwierig. Deshalb haben alle Beteiligten schon früh konkrete Maßnahmen getroffen. Dazu gehört etwa der Entschluss, gemeinsam Energieprodukte zu entwickeln und zu vermarkten. Uwe Asbach, Vorstandsmitglied der BESG: „Dass sich ein größerer Energieversorger mit einer neu gegründeten Bürgerenergiegenossenschaft an einen Tisch setzt, um gemeinsam neue Produkte für das Gelingen der Energiewende zu entwickeln, ist nach unserer Kenntnis einmalig in Deutschland.“ Auch die Rollen der Mitwirkenden sind laut der Meldung klar verteilt: Die Produkt- und Geschäftsabwicklung soll über ein gemeinsam besetztes Gremium erfolgen, dazu haben sich die Stadtwerke nach eigenen Angaben für den Kooperationspartner weit geöffnet. Auch die Entwicklungs- und Vermarktungsprozesse werden zusammen geprüft und angepasst. Die erzielten Erlöse sollen in die Errichtung von Erneuerbare-Energien-Anlagen im Stadtgebiet fließen. Weitere Vorteile für die Genossenschaft ergeben sich aus dem direkten Zugriff auf Großhandelskonditionen für Ökostromangebote, Marktanalysen und funktionierende Abwicklungsprozesse.

(me)

Stichwörter: Unternehmen, Bürger-Energie Solingen, Stadtwerke Solingen